

Kakanwil: CPNS Kemenag Harus Bekerja dengan Baik dan Jadi Perekat Persatuan

Palangka Raya – Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah H. Masrawan mengingatkan seluruh Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) formasi tahun 2018 yang bertugas pada satuan kerja di lingkup Kanwil Kemenag Kalimantan Tengah untuk menjalankan tugasnya dengan penuh kesungguhan.

Menurut H. Masrawan, pihaknya memantau secara langsung dan tidak langsung atas pelaksanaan tugas tersebut melalui berbagai cara. Pemantauan itu agar tujuan pemerintah mengangkat CPNS bisa terwujud, yakni untuk meningkatkan kualitas layanan Kementerian Agama dan kualitas pendidikan.

Misalnya dengan memantau kinerja CPNS 2018 yang bertugas di beberapa KUA kecamatan di Kabupaten Kotawaringin Timur. Selain itu, Kakanwil juga menyambangi CPNS yang menjadi guru di MTs Negeri 1 Pulang Pisau dan ke MTs Negeri 1 Kapuas, beberapa waktu lalu.

“Saya saat ke Kotawaringin Timur berkunjung ke KUA kecamatan, bertemu CPNS dan menanyakan seperti apa pelaksanaan tugasnya. Hal yang sama juga saya lakukan ke MTsN 1 Pulang Pisau dan MTsN 1 Kapuas, di mana saya bertemu guru CPNS yang kita seleksi pada 2018 kemarin,” ujar H. Masrawan.

Guru, tambah orang nomor satu di lingkup Kanwil Kemenag Kalteng ini, diminta mendidik siswa madrasah agar menjadi generasi penerus yang memiliki sikap keagamaan moderat dan semangat kebangsaan yang kuat. Kemudian bagi CPNS yang bertugas di Kanwil maupun KUA kecamatan, H. Masrawan meminta mereka menunaikan kewajibannya dengan baik.

“Saya ingatkan kepada seluruh CPNS 2018 untuk menjalankan tugas dengan sepenuh hati,” kata H. Masrawan.

H. Masrawan yang saat ini tengah menempuh pendidikan S3 di UIN Antasari Banjarmasin berharap tidak ada CPNS yang tidak sungguh-sungguh dalam menjalankan tugas atau melakukan hal lain yang melanggar peraturan perundang-undangan. Jika pelanggaran itu terjadi, H. Masrawan mengaku tidak segan-segan untuk memberikan sanksi, misalnya menunda penghapusan statusnya menjadi PNS.

Selain terkait pelaksanaan tugas, CPNS Kemenag juga wajib menjadi pionir terwujudnya moderasi beragama. H. Masrawan meminta ketika berinteraksi dengan masyarakat atau dengan siapapun, semangat moderasi beragama itu harus digaungkan.

Selanjutnya, CPNS adalah perekat persatuan bangsa. Jangan sampai CPNS 2018 Kanwil Kemenag Kalteng diketahui melakukan sesuatu yang tidak sejalan dengan semangat persatuan dan kerukunan tersebut.

"Kita berkewajiban menjadi motivator, inisiator, sekaligus motor penggerak kerukunan dan persatuan di Kalimantan Tengah. Semua aparat Kanwil Kemenag Kalteng berkewajiban atas hal ini, termasuk CPNS-nya," ucap pria yang pernah menjadi Kabag Tata Usaha itu. (\*)